

## **Reunión de la CCCB - Jueves 13 de febrero - 10 hs**

Orden del día:

Funcionamiento de la Secretaría de Carrera y mantenimiento de la página de la CCCB

Se informa las novedades en la conformación de la Secretaría de Carrera:

- Sebastián Rodríguez continúa su licencia médica prolongada.
- Milena Beltrame dejó de formar parte de la Secretaría de Carrera (por renuncia personal).
- Sabrina Alcuaz es la única secretaria del período anterior que continúa en sus funciones en 2025.
- Nadia Bascopé se incorpora en la secretaría desde el mes de febrero 2025.

Durante el mes de febrero Sabrina estará a cargo de capacitar a Nadia sobre el funcionamiento de la Secretaría. Para ello, ambas secretarias estarán cumpliendo una misma banda horaria: de lunes a viernes, de 8 a 15 hs. A partir de marzo, Sabrina mantendrá ese mismo horario laboral, mientras que Nadia cumplirá el horario de 9 a 16 hs.

Dado que ni Sabrina ni Nadia pueden hacerse cargo de la Secretaria más allá de las 16 hs, se decide realizar una convocatoria (abierta a todos los Institutos y Departamentos vinculados con la Carrera de Biología) para designar una persona que se desempeñe como asistente de Bedelía y brinde orientación a estudiantes sobre la carrera de Ciencias Biológica, de lunes a viernes de 16 a 18 hs. Ese cargo será financiado con un cargo equiparado de Ayudante de Primera Dedicación Parcial, (carga horaria: 10 hs semanales).

Por otro lado, como la persona que realizaba hasta el año pasado los Servicios Técnicos Informáticos para la Comisión de Carrera manifiesta no estar interesada en continuar con esta actividad, se decide buscar una alternativa para mantener actualizada la página de la CCCB. En este sentido, Sabrina Alcuaz se ofrece- en un principio- para ayudar a actualizar la información más urgente de la página de Carrera.

Se decide que la vía de comunicación oficial de la CCCB de ahora en más será la página de Internet, la cual se buscará mantener actualizada en todo momento. A lo largo del año, se buscará detectar preguntas frecuentes de los estudiantes, y armar QRs que conduzcan directamente a esa información en la página de la CCCB. Por otro lado, dadas las múltiples actividades pendientes / tareas habituales de la

Secretaría y el limitado personal disponible, se decide dejar de lado el uso del Instagram de la CCCB.

Asistentes a la reunión: Diego Zelaya, Agustín Sanguinetti, Pablo Sambucetti